

令和4年度合同文化祭(パワー祭り)

会津支援学校・聴覚支援学校会津校の合同文化祭(パワー祭り)を10月15日(土)に開催いたしました。今年度も新型コロナウイルス感染症に配慮しての開催となったため、昨年度同様、規模を縮小すると共に一般公開は行いませんでした。皆様には御理解、御協力をいただきありがとうございました。尚、当日の様子を掲載しましたので御覧ください。

【小学部】

小学部は学年ごとに、ステージ発表を行いました。児童一人一人が日頃の学習の成果を発表し、表現することの喜びを感じながら、保護者の方の前で意欲的に発表することができました。

みんな よくがんばったね！ 大成功！！



1年生

「がんばれ！マリオ」



2年生

「にじをつくろう」



3年生

「水辺の果てまでイッテQ！」



4年生

「フレームンの
おんがくたい」



5年生

「げんきに な～れ！！」



6年生

「新幹線とバスで行こう！
～修学旅行の思い出2022～」



【中学部】

中学部は、昨年と同様、各学年によるステージ発表と作業製品販売を行いました。各学年の持ち味を生かした日頃の学習の成果を発表したり、作業学習で一生懸命作った製品を販売したりしました。

【1学年「あつまれ!会津の伝統野菜!!」】

会津の伝統野菜を種から育てた大変さと楽しさ、収穫のドキドキ感などを発表しました。



【2学年「会津の車窓から～只見線～」】

只見線学習列車での思い出や調べたことを発表したり、歌を手話で披露したりしました。



【3学年「ぼくたち・わたしたちの修学旅行」】

修学旅行で心に残った震災の心構えやフラグダンスの感動を、心を一つに発表しました。



【作業製品販売】



【高等部】

高等部では、作業学習の各班に分かれ、日頃の学習の成果を作業製品販売や実演を通して発表しました。自分たちが作った製品が売れたり、実演を見てもらったりする中で喜びを感じ、達成感を味わうとともに、自分の力や作った製品の自信につながりました。



木工班



クリーン班



陶芸班



手工芸班



農芸班



リサイクル班



サービス班



自立活動班